



www.spkmfrs.de

Öffentlichkeitsarbeit
Sparkasse Mittelfranken-Süd

Verstehen ist einfach.

KNAX-Kinotag.

Knaxianer der Sparkassen machten die örtlichen Kinos unsicher!



Unser Bild zeigt den Kinotag in Georgensgmünd.

In den Osterferien hat die Sparkasse Mittelfranken-Süd heuer wieder zu einem exklusiven Kinotag für alle Knax-Club-Mitglieder eingeladen.

Im Kino Schwabach (Luna) wurde der brandaktuelle Film „Die Schlümpfe“ in 3 D gezeigt. Die Karten waren innerhalb weniger Tage alle ausverkauft.

In den Kinos Georgensgmünd, Weißenburg und Treuchtlingen wurde ein ebenfalls aktueller Film mit „Bibi & Tina – Tohuwabohu Total“ gezeigt. Alle Kinos waren fast bis auf den letzten Platz belegt.

Rund 600 Knaxianer hatten mit tollen Filmen, Popcorn & Co. viel Spaß an diesem Nachmittag. Aufgrund der so großen Resonanz überlegt die Sparkasse sogar, zwei Filmvorführungen im nächsten Jahr anzubieten. Alle Knax-Club-Mitglieder erhalten dazu natürlich wieder eine Einladung.